
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 14 de abril de 2016. 2 

No dia quatorze de abril de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência do Conselheiro Marcos Sfair Sunye. Presentes os Conselheiros Titulares Nelson Luis 5 

Barbosa Rebellato, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Mario de Paula Soares Filho, Renato 6 

Bochicchio, Maria Candida Pires Vieira do Amaral Kroetz e Tibiriçá Krüger Moreira. Justificou 7 

sua ausência o Conselheiro Paulo de Tarso da Cunha Chaves. Verificado o quórum, o Senhor 8 

Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada 9 

em três de março de dois mil e dezesseis a qual foi aprovada por unanimidade. Ato seguinte o 10 

Senhor Presidente sugeriu aos presentes o encaminhamento da ata da reunião realizada em 11 

03.03.2016 ao Presidente do COPLAD para que os conselheiros possam apreciar e se manifestar 12 

sobre a questão da aprovação “ad referendum” dos processos pelo Presidente do COPLAD e a 13 

homologação no âmbito das câmaras. Solicitação aceita. A seguir passou-se à Ordem do Dia: 14 

01) Processo nº 084327/2015-42 - Contrato entre a UFPR e a Sobe Serviços Obras e 15 

Empreendimentos LTDA para a contratação de projetos executivos de Engenharia para 16 

construção de edificações da 1ª Etapa do Campus Jandaia do Sul da UFPR. - Interessada 17 

SUINFRA. O Conselheiro Relator, Tibiriçá Krüger Moreira exarou o seguinte parecer: “(...) o 18 

contrato com a empresa SOBE – Serviços, Obras e Empreendimentos LTDA, deve ser assinado e 19 

executado”. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 20 

109089/2015-95 - Termo de Convênio entre a UFPR e a Fundação de Apoio visando a 21 

realização do “Programa de Desenvolvimento Educacional – PDE – 8ª Edição 2016/2017”. 22 

Interessada – CRI/PROPLAN. O Conselheiro Relator, Mario de Paula Soares Filho leu seu 23 

parecer favorável ao convênio. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 24 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 25 

sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata.  26 


